

# 令和6年度 水族館館内アンケート調査結果（4月分）

実施日時：4月6日（土）・7日（日）

サンプル数：50人

入館者数：6日：1,840人、7日：1,897人

## 意見、感想など ●…改善してほしいこと、要望

### ○市内

- ・ 楽しいです
- ・ イルカショーを見てもっとイルカに興味をもてた
- ・ 楽しかったでしたし、きれいでした！
- ・ 楽しかったです
- ・ いつも楽しいです

### ○県内

- ・ 楽しかったです
- ・ 子供と過ごす、良い時間となりました
- イルカショーをもっとやってほしい。時間が短い

<回答>

イルカショーの時間や回数は、一日に与える餌の量や、イルカの集中力などを考慮して決定しています。どうかご理解ください。

### ○県外

- ・ 大変興味深い展示が多くあり、楽しむことができました
- ・ 良い！
- ・ 楽しかった
- ・ イルカショーすごかったです
- ・ 今までの水族館より一番楽しい！品水のイルカショーとかのがいいけど
- ・ イルカショーが昔と違って、生体について説明もあって嬉しかった。触ってみたい魚など、色々あった。ペンギンの解説をしていたショートカットの女性の話がすごく聞きとりやすかった。また来ます！
- ・ 他の水族館と比べて展示内容がとてよかった。また家族4人で来たいと思う
- ・ いろいろなところに水の生き物についての展示があり、おもしろかったです。職員の方々の知識が豊富なのだなと思いました!! たのしい時間をありがとうございました
- ・ 他の水族館にはあまりない雰囲気でした
- ペンギンのガラスの水アカがないと、もう少し見やすかったけど

<回答>

お客様が気持ちよくご観覧いただけるよう、綺麗な展示スペースを心掛けてまいります。

- クラゲ系、赤ちゃん系の量を多くしてほしい

＜回答＞ 展示生物の種や個体数は、水槽ごとに展示テーマに沿って生態や水槽の構造などを考慮しながら決定しています。ご理解ください。

- マリンピア限定のオリジナルグッズのご当地マグネットがほしい。  
シーワールドみたいな

＜回答＞ 貴重なご意見をありがとうございます。今後の参考にさせていただきます。

- チンアナゴをもっと増やしてほしいです

＜回答＞ 展示生物の種や個体数は、水槽ごとに展示テーマに沿って生態や水槽の構造などを考慮しながら決定しています。ご理解ください。

貴重なご意見ありがとうございました。